

mazières-en-gâtine

Le Secours catholique fait sa braderie d'automne



Les bénévoles de la boutique solidaire.

C'est une équipe de 36 bénévoles qui cette année ont organisé leur grande braderie d'automne les 26 et 27 septembre dans les locaux du 9, rue de la Poste à Mazières-en-Gâtine. La boutique solidaire du Secours catholique est ouverte à tous et permet la vente de vêtements, de vaisselle, de livres et d'objets divers. Responsable de l'association, Annie Gadreau ajoute : « Grâce aux ventes faites, les bénéfiques nous permettent de venir en aide aux personnes dans la précarité. Pour cela

nous disposons d'un magasin alimentaire près du collège. Un projet de transfert de ce lieu éloigné de stockage dans les locaux de la rue de la Poste est en cours. Sa réalisation nous, facilitera énormément le travail ».

Très dynamique et enthousiaste, l'équipe met son expérience à la mise en vente d'objets de bonne qualité et accepte les dons afin de pouvoir continuer sa mission sociale.

Contact : 06.33.56.06.27.



Mazières en Gâtine